
Ippodromo  del  Mediterraneo:
Santo Stefano all’insegna del
galoppo.
Santo  Stefano  di  galoppo  all’Ippodromo  del  Mediterraneo.
Giovedì 26 dicembre, scatteranno le sette corse in programma,
dalle  ore  15:20,  sulle  piste  siracusane.  Attesa  per  il
Criterium d’Inverno riservato ai giovanissimi cavalli di 2
anni, per il Memorial Gaetano Francicanava, che impegna in un
Handicap Principale C cavalli di tre anni e oltre, e ancora
per una Tris Quartè Quintè abbinata alla settima corsa, Premio
Miss Griss.
22 mila euro di montepremi da suddividere per cavalli di 2
anni partecipanti al Criterium d’Inverno, terza competizione
in programma, condizionata sul doppio km di pista piccola.
Qui,  da  battere  è  Mister  Guida  che  dovrà  difendersi  da
Dreamerfilly  benché  calante,  da  Fiorerosa  che  ha  buoni
riferimenti, da Rockey Racoon che allunga e, benché abbia
mancato un HP, ci riprova. Buone le linee di Chat Noir, Fly
Down e Shooting to Heart, quest’ultimo in forma.
Il Memorial Gaetano Francicanava, invece, sembra avere come
base Desire To Fire, sui 2100 metri di pista piccola riservati
a cavalli di 3 anni e oltre. L’allievo di Vincenzo Caruso
dovrà difendersi da Cuore del Grago, sempre positivo nelle
grandi occasioni, Old Fox che ha mostrato buone linee, Sun
Devil che prova Siracusa dopo aver militato in importanti
contesti.  Corrono  con  chance  Berenson,  Shocking  Blu  e
Broadles,  reduci  da  belle  vittorie.
Per la TQQ, occhi puntati su Common Black e Thorin. Un Premio
Miss Griss sui 1400 metri di pista piccola riservato a cavalli
di 3 anni a oltre che potrebbe essere appannaggio della ottima
condizione di Sea Chanter e di un Nonno Aurelio in netto
miglioramento.
Prima sgabbiata attesa alle ore 15:20 con una condizionata sui
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1200 metri nelle possibilità di Dorkhel.

Calcio  e  Solidarietà:  il
Santa  Lucia  porta  doni  e
sorrisi in Pediatria
E’ ormai da alcuni anni una bella tradizione, rinnovatasi
quest’oggi con la visita di una delegazione di calciatori e
calciatrici  del  Santa  Lucia  al  reparto  di  pediatria
dell’Umberto I di Siracusa. Accompagnati da alcuni dirigenti,
hanno portato doni ai bambini ricoverati, ricevendo in cambio
luminosi  sorrisi.  Ai  medici  del  reparto,  invece,  è  stata
donata la maglia della squadra di calcio siracusana che porta
il nome della Patrona.
“Queste iniziative extra sportive ormai fanno parte del dna
della nostra società, non a caso il nostro motto recita ‘la
cultura  dello  sport’,  dentro  e  soprattutto  fuori  dal
rettangolo  di  gioco”,  dice  Santi  Lo  Tauro.

Ippica.  Galoppo:  Premio
Vargas  dal  difficile
pronostico, ostica la TQQ
Una difficile condizionata, due handicap che suddividono gli
atleti per età, di cui una abbinata alla Tris Quartè Quintè,
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arricchiscono il convegno di galoppo in programma, sabato 21
dicembre, all’ippodromo del Mediterraneo di Siracusa.
Corse  che  scatteranno  alle  14:55  e  che  alla  quarta
competizione presentano il Premio Vargas Llosa dove tanti sono
i pretendenti al podio. Le buone linee di Domestic Heart, con
Lord Schekin e Dream Painter ad esempio, o le potenzialità
espresse da Espoir Bere o da Kylach me If U Can; ancora la
bella impressione dettata, con vittoria su pista, da Lastrade.
Questi i protagonisti della condizionata sui 1500 metri di
pista grande.
Poi la TQQ alla settima corsa, chiamata a chiudere con i due
anni il convegno di galoppo. Tra i 12 cavalli giovanissimi al
via preferiamo citare El Nanos, Euro Dandy e Alzisa, positivi
e regolari. Resta affidabile Cold Storm mentre tra i pesini
piacciono Word of Ice e Madame Dark.
Il  Premio  Ventorro,  handicap  sui  1300  metri  riservato  ai
cavalli di 3 anni e oltre sui 1300 metri di pista sabbia, lega
la gara all’ippica nazionale. T for Tango paga in perizia
l’ultima  vittoria,  Heroic,  Sopran  Furia  e  Il  Malandrino
restano le valide alternative insieme a Duc del Rose, Peppe’s
Island e Ormixa, questi ultimi due con forma ritrovata.

Ippica.  Trotto  di  scena
all’ippodromo  del
Mediterraneo:  venerdì  otto
corse
(c.s.) Trotto in programma venerdì 20 dicembre all’Ippodromo
del Mediterraneo di Siracusa. Tra le otto corse in sulky, le
più dotate al montepremi sono le condizionate di seconda e
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quarta corsa che suddividono per età gli atleti di stanza
all’ippodromo del Mediterraneo. La quarta competizione, Premio
Natale, abbinata all’ippica nazionale, impegna i giovanissimi
di due anni sul miglio. Positiva e regolare Bey Bey Paz è una
tra le più affidabili concorrenti del lotto schierato, che
vede però, come valida avversaria, Belinda La vittoriosa alla
prima  apparizione  su  pista  siracusana.  Corsa  aperta  che
registra comunque tante valide alternative per le piazze.
La seconda corsa, Premio Babbo Natale, allunga la distanza sui
selettivi 2200 metri ed impegna i cavalli di 5 anni e oltre in
una condizionata che potrebbe essere alla portata di Utopia
Jet,  in  bella  forma  e  di  Vis  di  Girifalco,  chiamato  a
riscattare le ultime corse. Attenzione a Tundras ritornata sul
podio e Ussarina Trgf che vanta buona condizione. Start ore
14:20.

Vela. Regata di Natale nelle
acque di Siracusa
Regata velica d’altura di Natale nelle acque di Siracusa.
Dieci le imbarcazioni in gara dopo le preoccupazioni per il
maltempo dei giorni scorsi.
In  pieno  clima  di  festa,  gli  equipaggi  hanno  indossato
cappelli di Babbo Natale.
Le crew si sono sfidate su un percorso a triangolo, tra lo
scoglio dei Due Frati, l’Area Marina Protetta del Plemmirio e
l’imboccatura  del  Porto  Piccolo.  La  competizione  è  stata
riservata a due categorie: Orc gran crociera e veleggiata.
Nella  prima,  ha  vinto  San  Mary  di  Roberto  Gallo,  secondo
l’equipaggio di Meltem di Alberto Piazza con a bordo il più
giovane partecipante alla sua prima regata Giancarlo Patti.
Per la classe Veleggiata primo classificato Fun Faville di
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Peppe Petrolito con gli allievi della Scuola Vela Siracusa e
secondo classificato Ulisse di Marco Iannò.
La manifestazione è stata organizzata dalla Lega Navale di
Siracusa, sezione di Siracusa.

Ippica.  Due  condizionate  al
Mediterraneo,  un  sabato
all’insegna del galoppo
Due condizionate suddividono per età i cavalli protagonisti
all’Ippodromo del Mediterraneo di Siracusa di scena con un
convegno di galoppo sabato 14 dicembre, dalle ore 14:45. Il
Premio Monarca scatterà alle 15:20 ed impegna i cavalli di 2
anni sulla distanza di 1700 metri di pista grande. Cavallo dai
grandi  contesti,  Letojanni  si  ritaglia  una  posizione
principale  in  un  contesto  che  vede  protagonisti  anche  la
positiva Bugiba, Chat Noir che ha colpito per la sua piazza
d’onore all’esordio siracusano e Tramonto Siciliano chiamato a
vincere dopo le due medaglie d’argento.
Altra condizionata, prevista in terza corsa, impegna i cavalli
di 3 anni e oltre sui 2100 metri di pista piccola. Dreamstime
è pronto per dar battaglia al positivo Cuore del Graco e al
buon Berenson. Attenzione a Jllary che esordisce a Siracusa
con vittoria su una corsa di buon livello.
Interessante  anche  il  Premio  Camerino  abbinato  alla  sesta
competizione e ad una corsa di ippica nazionale. Coming Soon,
Francisca Pink e Swiss Flyer hanno come nemico principale il
peso assegnato dalla perizia. Super Emma deve trovare la sua
atavica  condizione  che  la  imporrebbe  sul  resto  della
compagnia,  mentre  Thorin  e  Eddie  La  Spia  potrebbero
approfittare  del  vantaggio  sulla  scala  pesi.
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La chiusura del convegno di galoppo, che aprirà le 14:45, è
affidata alla settima corsa, Premio Maria Stuarda. Reduci da
vittoria e buone piazze Aetherler, Wild Acclaim e Pretzel
Logic. Ma gli altri quattro avversari, decisamente, corrono
per strappare una piazza.

Lo Squalo Nibali in ritiro a
Siracusa  con  la  sua  nuova
squadra
Giornate siracusane per lo “Squalo”, il campione di ciclismo
Vincenzo Nibali. L’atleta messinese è in ritiro a Siracusa con
la sua nuova squadra, la Trek-Segafredo. Viene programmata in
questi  giorni  la  prossima  stagione  che  vedrà  Nibali
partecipare per la prima volta alla Volta Algarve, a febbraio
in Portogallo. Ma il 2020 sarà soprattutto l’anno del Giro
d’Italia e delle Olimpiadi.
Nibali ed il suo team hanno fissato il loro quartier generale
in un noto hotel poco fuori la città, in direzione Floridia.
Non è inusuale, in questi giorni, incontrarlo insieme ai suoi
compagni sulle strade siracusane, impegnato in sessioni di
allenamento.
Questa mattina, ad esempio, passaggio a Noto. Per la sorpresa
dei tanti che hanno riconosciuto il grande campione, con la
divisa della Barhein fino a fine anno.
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Alessio, promessa del calcio:
6  anni,  convocato  per  la
Barça Academy World Cup
Ha 6 anni ed un grande sogno, comune a tanti suoi coetanei:
diventare  un  calciatore.  Oltre  alla  passione,  il  piccolo
siracusano Alessio Razlog è anche dotato di un non comune
talento che gli è valso le attenzioni della Barca Academy. Si
tratta del progetto seguito dalla cantera del club catalano
del Barcellona, sempre attenta alla crescita dei campioni del
domani.
Alessio è una delle promesse dell’Accademia Siracusa e dopo la
partecipazione, a luglio scorso, all’appuntamento con di Roma
con la Barca Academy a Roma è stato ora selezionato nella
rappresentativa under 8 per la Barca Academy World Cup 2020.
A Pasqua del prossimo anno volerà a Barcellona per il torneo
internazionale  a  cui  prendono  parte  i  migliori  giovani
calciatori provenienti dalle Barca Academies del mondo.

Pallanuoto. Nona vittoria per
l’Ortigia e secondo posto in
campionato:  si  riprende  a
febbraio
L’Ortigia centra la nona vittoria su undici gare in campionato
e chiude al meglio il 2019. I biancoverdi non giocano la loro
miglior partita, regalando alla Lazio metà del primo parziale
e sbagliando molto soprattutto in difesa e in parità numerica.

https://www.siracusaoggi.it/alessio-promessa-del-calcio-6-anni-convocato-per-la-barca-academy-world-cup/
https://www.siracusaoggi.it/alessio-promessa-del-calcio-6-anni-convocato-per-la-barca-academy-world-cup/
https://www.siracusaoggi.it/alessio-promessa-del-calcio-6-anni-convocato-per-la-barca-academy-world-cup/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-nona-vittoria-per-lortigia-e-secondo-posto-in-campionato-si-riprende-a-febbraio/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-nona-vittoria-per-lortigia-e-secondo-posto-in-campionato-si-riprende-a-febbraio/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-nona-vittoria-per-lortigia-e-secondo-posto-in-campionato-si-riprende-a-febbraio/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-nona-vittoria-per-lortigia-e-secondo-posto-in-campionato-si-riprende-a-febbraio/


Gli uomini di Piccardo, apparsi meno reattivi del solito,
nonostante l’avvio shock sono rimasti a galla affidandosi al
loro  grande  carattere  e  alla  loro  superiorità  tecnica  e
passando in meno di un minuto dal potenziale 1-4 al 3-3 che ha
riequilibrato  la  situazione.  Nel  secondo  tempo,  l’Ortigia
inizia a giocare meglio e completa la rimonta, chiudendo con
una rete di vantaggio. La Lazio però non molla e nel terzo
parziale  resta  agganciata  ai  biancoverdi  raggiungendo  il
pareggio (9-9). Nell’ultima frazione, però, l’Ortigia allunga
e  chiude  i  giochi  con  la  doppietta  di  Rossi,  oggi
indubbiamente il migliore in campo, sia per i 4 gol realizzati
che per la prestazione complessiva. I biancoverdi chiudono
così al secondo posto in campionato prima della sosta lunga.
Si  riprenderà  a  febbraio,  quando  a  Siracusa  arriverà  la
corazzata Recco.

Questo il commento del tecnico dell’Ortigia, Stefano Piccardo,
nel post partita: “Abbiamo avuto una reazione importante dopo
il  primo  tempo,  che  è  stato  faticoso.  Abbiamo  sbagliato
l’approccio nella prima parte, prendendo 4 gol stupidi. Non
abbiamo giocato bene la fase difensiva, visto che in parecchie
situazioni non abbiamo coperto adeguatamente il portiere, e
poi abbiamo preso tanti gol su nostre ripartenze, controfalli
in attacco, 1 contro 0 fatti da loro. Poi ci sono stati
qualche forzatura e qualche contropiede strappato. Da questo
punto di vista bisogna lavorare ancora. Ad ogni modo, questa
partita  era  importante  giocarla  per  portare  a  casa  il
risultato. Ci siamo riusciti, poi con calma ci metteremo a
tavolino per capire dove migliorare il nostro gioco, perché
c’è sicuramente da migliorare”.

Qualche elemento positivo, però, si può individuare anche in
una gara come questa: “Come note positive – afferma Piccardo –
direi che va sottolineata la reazione della squadra. Inoltre,
mi è piaciuto molto l’ultimo tempo, soprattutto mi è piaciuto
Rossi, che ha giocato in anticipo, ha segnato, ha fatto una
gran partita e merita una menzione speciale. Poi anche la



circolazione del pallone è stata più rapida del solito, segno
che  siamo  migliorati  sotto  questo  aspetto.  Ad  esempio,
nell’occasione  dell’uomo  in  più  sbagliato  con  Ferrero,  la
palla girava a 100 all’ora, molto alta, con lo schema fatto
bene, anche se poi abbiamo sbagliato la conclusione”.

Adesso arriva la lunga sosta e la squadra potrà rifiatare un
po’, dopo questo avvio molto positivo: “Si chiude una fase
ottima – conclude il tecnico biancoverde – e siamo soddisfatti
di  quel  che  abbiamo  fatto.  In  settimana  analizzeremo  gli
errori  con  calma.  Ci  alleneremo  fino  al  18  dicembre,  poi
andremo un po’ in vacanza, quindi riprenderemo ai primi di
gennaio per prepararci alla seconda fondamentale fase della
stagione”.

Pallanuoto, Serie A1. Pronto
riscatto  per  l’Ortigia,
battuta la Lazio
L’Ortigia chiude il suo strepitoso 2019 con una vittoria.
Archiviata  la  sconfitta  di  misura  con  il  Brescia,  i
biancoverdi tornano a Siracusa con un bel successo in casa
della Lazio: 13-11 per l’Ortigia alla sirena.
I ragazzi di Piccardo chiudono l’anno così al secondo posto.

https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a1-pronto-riscatto-per-lortigia-battuta-la-lazio/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a1-pronto-riscatto-per-lortigia-battuta-la-lazio/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a1-pronto-riscatto-per-lortigia-battuta-la-lazio/

